



二学期前半の成長を ふりかえりましょう

二学期前半が終わろうとしています。子どもたちにとってどのような成長があったか、三ヶ月だったでしょうか。子どもたちは、自分の目標を持ち、しっかりと学習に励んできています。二学期前半には、「家庭学習強化週間」「地震・津波避難訓練」「十三祝い」「運動会」「ありがとう集会」「開南地域ふれあい祭り」「秋の校外学習」「自然教室」「地区音楽発表会」「人権週間」「音楽鑑賞会」等、多くの行事を通して心の成長を図ってきました。また、朝のあいさつ運動や清掃活動、委員会活動等、朝の自主活動にも一生懸命取り組んでいました。二〇二〇年も、自ら考え、友達と協力しながら、学習面・生活面の両面ともに頑張つてほしいと思います。

冬休みは、十二月二十六日(木)から一月五日(日)までの十一日間となります。安全面・健康面に十分留意し、楽しい年末年始を過ごしてください。安全面・健康面に十分留意し、楽しい二学期後半は、外出する機会も増えると思います。子どもたちが事故等に遭わぬよう見守り、ご助言をお願いいたします。す。新年の目標を家族で話し合つて、さらに成長する二〇二〇年にしていきましよう。(初日は、給食はありません。四校時まで)

「家族の約束」について話そう



☑ 「家族の約束」にチェックを入れましょう。

1. 外出するときのやくそく

- (1) 車に注意します。(自転車、キックボード等は、特に注意)
- (2) 外出する場所、時間、友達などを伝えます。
- (3) 危険な場所には近づきません。
- (4) 子どもだけで遠出をしません。



2. 生活のやくそく

- (1) 早寝・早起きをします。
- (2) お手伝いは進んでします。
- (3) 勉強や読書をします。
- (4) ゲームや携帯を使う「時間」や「きまり」を家族で決めて使います。(マナーをまもる、めいわくをかけない)



3. 新しい年を迎えるために

- (1) 学習用具の整理整頓をします。
- (2) 学校から配布したはがきで年賀状を書く。
- (3) 新しい年の目標を立てる。
- (4) 書き初めに挑戦する。



4. その他

- (1) インフルエンザにかからないよう注意します。
- (2) 不審者には、*「いかのおすし」で、身を守る
- (3) 親戚や地域の方等に丁寧なあいさつをする。
- (4) その他 ()

*「いかのおすし」 ついて いかない、おらない、おおごえを出す、すぐにげる、しらせる

「開南っ子」 2019年の足跡

4 月

- 1 学期始業式
- 入学式、新1年生 64名入学
- 6年生全国・学力学習状況調査実施 正答率 国語・算数とも全国平均を上回る。



5 月

- 即位の礼を含む 10連休
- プール開き、水泳学習始まる。
- 「ハッスル・マッスル」の演技を全児童・全園児で楽しむ



6 月

- 全国小学生歯磨き大会(5年) 参加
- 対馬丸記念館から講師招いて平和集会を実施(全児童)
- 音楽発表会実施、



7 月

- 水泳学習
- 非行防止教室、全学年
- 不審者避難訓練、全学年
- 子ども会結成式
- サマースクール(3日間)
- 夏休み



8/9 月

- 火災避難訓練(運動場へ)
- 日曜授業参観 ○校内読書月間
- 小中合同授業研究会(本校)
- 校内童話・お話大会
- 修学旅行(6年: 沖縄本島北部)
- 就学時健康診断



10 月

- 人権教室「ボッチャ体験会」(4年)
- 1 学期終業式
- 2 学期始業式
- 地震・津波避難訓練(市役所へ全児童・全園児避難)
- 運動会練習開始



11 月

- 13 祝い(5年生: 体育館)
- 小学校・こども園運動会実施
- 秋の校外学習(1年~4年)
- 自然教室(5年、玉城青少年の家)
- 開南地域ふれあい祭り
- 那覇地区音楽発表会



12 月、(1 月)

- 人権週間
- エイズ教育旬間
- プロ演奏家を招いて、音楽鑑賞会の実施(全学年)
- 2 学期前半終了(12月25日)
- 2 学期後半開始(1月6日) 給食なし



今後の主な予定

一月三十日	(木)	児童会役員認証式
一月二十三日	(木)	体育朝会
一月二十二日	(水)	授業参観
一月二十日	(月)	学校給食週間(二十四日)
一月十七日	(金)	少年を守る日 夜間パトロール
一月十六日	(木)	募金贈呈式
一月十五日	(水)	交流給食(こども園・五年)
一月十四日	(火)	一人一鉢運動スタート
一月七日	(火)	校内書き初め会
一月六日	(月)	給食なし、二学期後半開始
十二月二十五日	(水)	お話朝会、二学期前半終了

六年生が四月に実施した全国学力・学習状況調査では、国語・算数ともに全国平均値を上回っていました。国語が六・九ポイント、算数が三・四ポイント上回る良い結果でした。「総合的な学習の発表」等でも全国より高い数値が見られました。しかし、「同時刻の起床や就寝」「自分に良いところがある」「失敗を恐れない」「人の役に立つ人間になる」等に課題が見られるため、全職員で今後の指導の改善に生かしていきたいと考えています。

令和元年度全国学力・学習状況調査結果(概要)

体育館・プール・給食室改築に伴うご協力依頼

- 去る12月19日(木)、「体育館・プールの解体工事に伴う地域説明会」が那覇市役所で行われました。教育委員会説明では、解体工事は、令和2年1月から本格的に実施されることや解体工事前に、西側の樹木の伐採、塀の撤去、工事現場仮囲いの設置が行われる等の説明がありました。
- 仮囲いの位置は、運動場西側から3m程度かかる位置に設置される予定です。仮囲いができた後は、西側校門から登下校することはできません。
- 登下校の際には、県庁側の東側門のみから登下校することになります。安全面への配慮についてご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。
- 西側校門は、令和2年1月9日(木)頃から使用できなくなるとの連絡を受けています。(日程は、多少変更になる可能性あり)
- 令和元年度卒業式、令和2年度入学式につきましては、移動の際の安全確保、会場の広さ等を考慮し、琉球新報ホールを予約しております。
- 給食室も改築され、本校以外にも給食を提供する調理場が設置される予定です。令和2年4月から協同調理場が完成するまでの間、「小緑学校給食センター」から給食を搬送し、給食を提供する予定です。保護者の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。